



[Video] Presentada una plataforma para reivindicar la memoria de Anjel Berrueta

LA HAINE - EUSKAL HERRIA :: 08/03/2013

El panadero de Iruñea, fué asesinado hace 9 años por un policía español, por negarse a poner un cartel contra ETA tras el 11-M

Video de Ateak Ireki Se cumplen estos días 9 años del asesinato de Anjel Berrueta por un policia español y su hijo, tras lo que un juez declaró "una discusión vecinal". En realidad, el panadero estaba en su establecimiento y la esposa del policía bajo a intentar poner un cartel contra ETA y atribuyendo a la organización vasca, la autoria de las acciones del 11-M en Madrid, cosa que a la postre se demostró no habia sido así. Como Anjel se negó, bajo el policía nacional que disparó contra el panadero y su hijo que le propino varias puñaladas. Ambos fueron condenados a irrisorias penas de cárcel, por un crimen tan execrable. Todo esto formó parte de la agitación colectiva promovida por el gobierno del fascista Aznar, que culpaba a ETA de unas acciones que claramente tenían unas características de las acciones de los grupos yihadistas. El próximo sábado, a las 12.00 en los locales de San Juan Xar, tendrá lugar la presentación de la plataforma Angel Gogoan. El 13 de marzo -a las 19.00 en la calle Martin Azpilikueta-, como cada año, Berrueta y su familia recibirán el homenaje de sus vecinos y amigos en un acto popular, «sencillo pero lleno de cariño». «No buscamos que nadie pida perdón, ni mucho menos venganza, buscamos algo tan sencillo como que Angel Berrueta sea reconocido como una víctima política, al igual que otras, para que las heridas puedan cerrarse sobre las bases de la verdad, el reconocimiento y la reparación. Sobre la mentira y el desprecio es imposible». «Ya hemos sufrido bastante» **Anjel Berrueta, asesinado hace 9 años La "señora" de las gafas oscuras es quien trató de imponer a**

Anjel el colocar un cartel en su establecimiento, el "señor" del medio es el policía que asesinó a Anjel y el "chaval" es el hijo de ambos que propino varias puñajadas al panadero. Ellos son los criminales

<https://eh.lahaine.org/video-presentada-una-plataforma-para-rei>